

## ALORS, C'EST QUOI ÇÀ ?

Et maintenant on ne cesse de nous répéter : "prenez vos responsabilités".

Notre ministre de l'intérieur où était-il ce petit qui sait tout, qui connaît tout, qui trouve des solutions à tout ? Hein ! Que dire de nos medias dont les "journaloux" au prix d'avantages fiscaux énormes s'abstiennent de rendre compte aux Français (les vrais) des agissements des musulmans et autres voyous "les faux français" comme disait le roi Hassan II (j'ai vu le drapeau algérien).

Difficile d'imaginer comme notre France a changé...

Le 02 mai 2015 - 16h14 à Paris !

La police n'a rien vu, personne n'est reconnaissable ...?? (difficile à croire au vu de la vidéo où on les voit parfaitement !)

VOILÀ CE QUE LES MÉDIAS FRANÇAIS NOUS CACHENT

Car vous n'avez vu cette vidéo sur aucun média français... elle a été tournée par des touristes chinois et mise en ligne... en Chine.

MAGNIFIQUE publicité pour la France.

Mais il parait, d'après le Gouvernement Français, qu'il n'y a aucun quartier « sensible » ou de non-droits en région parisienne.

ALORS, C'EST QUOI ÇÀ ? Regardez, faites-vous une idée.

Cela se passe près du métro Stalingrad, sous le métropolitain aérien à **PARIS**.

<https://www.facebook.com/photo.php?v=10152152385206290&set=vb.652106289&type=2&theater>

**Il faut rechercher toutes les armes, investir les mosquées, et s'il s'en trouve à l'intérieur, les fermer définitivement.**

**S'il y a des modérés comme on le dit, ils ne devraient pas vouloir y retourner.**

**Plutôt que de ressembler à des croque-morts et des fossoyeurs, nos dirigeants doivent, et c'est leur rôle, agir pour que la France vive en paix. Sinon ils doivent démissionner./**